

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales resiste al Covid-19 y mantiene la facturación en 466 millones en 2020

El grupo hospitalario privado justifica estos resultados por la “la incorporación de nuevos activos en Barcelona”.

PlantaDoce
29 jun 2021 - 12:16



HM Hospitales resiste en el año del estallido de la pandemia en España. El grupo hospitalario privado cerró el ejercicio económico 2020 con una facturación de 466,2 millones de euros, frente a los 464,9 millones de euros de 2019, según ha informado la compañía.

El ligero crecimiento de facturación de 2020 frente a 2019 se debe “a la incorporación de nuevos activos en Barcelona”, explican desde el grupo hospitalario. Sin embargo, la facturación en términos comparables retrocede **6,1 millones de euros** respecto a 2019 por el efecto del Covid-19 “con comportamiento desigual en los distintos perímetros”, añaden desde el grupo.

PlantaDoce.

Durante 2020 HM Hospitales incorporó tres nuevos policlínicos a su red de centros en Cataluña: HM Sant Andreu, HM Collblanc y HM Viladecans. Tras la adquisición de estas instalaciones, HM Hospitales se consolida como un operador relevante en el mercado catalán.

HM Hospitales incorporó tres nuevos policlínicos a su red de centros durante 2020

HM Hospitales atendió el año pasado más de 477.000 urgencias, concedió 82.900 altas hospitalarias y realizó 47.366 cirugías. Del mismo modo, se llevaron a cabo en sus instalaciones más 9,1 millones de estudios de laboratorio, 2,8 millones de consultas ambulatorias y más de 820.000 estudios radiológicos. Estas cifras asistenciales se completan con la realización de 41.828 endoscopias y 22.838 cirugías ambulatorias.

Entre estas cifras se sitúan los **más de 40.000 pacientes atendidos por coronavirus** durante 2020 en los centros hospitalarios del grupo. En concreto, 4.286 pacientes fueron ingresados por esta patología en los centros de HM Hospitales, de los cuales un 5,5% han necesitado ingresar en la unidad de cuidados intensivos (UCI) por periodos largos de tiempo, temporalidad que también ha sido superior en lo relativo a ingresos en planta respecto a otras patologías.

“En HM Hospitales hemos centrado nuestros esfuerzos en responder adecuadamente a la pandemia y hemos dedicado buena parte de nuestro presupuesto en la compra ingente de material de protección para nuestros profesionales sanitarios, con quienes tenemos una deuda por el esfuerzo realizado”, destaca Alejandro Abarca Cidón, consejero delegado de HM Hospitales.

El grupo puso en marcha, el año pasado, su octavo centro en la Comunidad de Madrid

Pese a la pandemia, HM Hospitales sigue mirando al futuro y a finales de 2020 dio luz verde al proyecto para la construcción del octavo centro hospitalario del grupo en

PlantaDoce.

la Comunidad de Madrid, con la creación del futuro hospital general médico-quirúrgico en Rivas Vaciamadrid y que estará operativo a finales de 2022. El Hospital HM Rivas estará anexo a la residencia de mayores Valdeluz Rivas.

También a lo largo del 2020 se ha procedió a la profunda renovación del hospital señero de la compañía en Cataluña que ha desembocado en la reinauguración en junio de 2021, tras una inversión de más de 30 millones de euros, del Hospital HM Nou Delfos.